

PINOCHO

Pinocho era un niño huérfano que deseaba ser adoptado .

Un día fue un hombre al orfanato y se quedó asombrado con las maravillas que hacía Pinocho y decidió adoptarlo .

A Pinocho le encantaba su nuevo hogar sobre todo su ordenador y su teléfono pero su padre le dijo que no le usara mucho . Luego Pinocho no dejó de utilizarlo y le mentía a su padre . Como no le obedecía , le llevaron al orfanato . Pinocho muy arrepentido les pidió perdón y una nueva oportunidad.

Pinocho fue un niño bueno y dio una lección a todos los niños diciéndoles que no tienen que mentir obedecer a sus padres.

Colorín colorado en el siglo XXI ha
acabado.

Por Marina ,Alba , Melina ,Martín y Fernando